

# La collection de prêt-à-porter PLEIADE

à la source de magnifiques amitiés nées entre sa créatrice et ses clientes

**La rue du Prado et son évolution ces 50 dernières années n'ont pas de secrets pour Simone Barras!** Originaire de Lens, cette élégante dame qui a tissé des liens forts d'amitié avec beaucoup de ses clientes, a tenu depuis 1972 et jusqu'en mars dernier la boutique de prêt-à-porter PLEIADE/MAX MARA. «*il y a eu beaucoup de changements dans la station, notamment dans la rue du Prado. Au fil des ans de plus en plus d'animations et d'événements ont investi cette rue, hiver comme été.*» Il y a trente ans Simone Barras a donné à sa Collection de prêt-à-porter le nom de la constellation PLEIADE. «*J'ai été très inspirée par les créations de Coco Chanel et j'ai collaboré avec des maisons de cachemire italiennes prestigieuses.*»

## Etre à l'écoute

«*Beaucoup de mes clientes sont devenues d'authentiques amies. Je n'ai jamais poussé à la vente, j'ai toujours essayé d'être à leur écoute, de les conseiller au mieux et souhaité qu'elles partent heureuses de la boutique. Ce qui avait de la valeur pour moi et mes deux collaboratrices, c'est avant tout qu'elles aient envie de revenir. Je souhaite remercier du fond du cœur toutes mes clientes pour la confiance qu'elles m'ont témoignée pendant toutes ces années. C'est grâce à elles que j'ai tenu ma boutique durant 50 ans. Un grand merci aussi à mes deux fidèles collaboratrices Denise ma sœur et Gladys, avec qui j'ai vécu 17 ans d'activité d'une relation fusionnelle.*» La marque MAX MARA est désormais reprise par la boutique FIRST.

/

**The Rue du Prado and its evolution over the past 50 years hold no secrets for Simone Barras!** Originally from Lens, this elegant lady, who forged strong relationships with her clients, managed the PLEIADE/MAX MARA ready to wear shop from 1972 up until last March. "There have been many changes in the resort, particularly in the Rue du Prado. Over the years, more and more



entertainment and events have taken place in this street, both in the winter and the summer." Thirty years ago Simone Barras named her ready to wear Collection after the PLEIADE constellation. "I was greatly inspired by the Coco Chanel creations and I worked with some prestigious Italian cashmere firms."

## A Good listener

"Many of my clients became really good friends. I never urged people to buy, I always tried to listen to them, to give them good advice and hoped that when they left the shop they would be feeling happy. What was really precious for both myself and my two colleagues, was, first and foremost, that they wanted to come back. From the bottom of my heart, I'd like to express my thanks to all my clients for the confidence that they showed me during all those years. It's thanks to them that I was able to run my shop for 50 years. A warm thank you too to my two faithful colleagues Denise, my sister, and Gladys, with whom I spent 17 years of a closely-bonded relationship." The MAX MARA brand has now been taken over by the FIRST shop.